

STADTTEILEN

DP · ESSEN-OST · FRILENDORF · ÜBERRUHR · BURGALTENDORF · KUPFERDREH · HEISINGEN · BYFANG

Christian Keller Pate für Bolzplatz

Das beliebte Kicker-Carrée im Krayer Volksgarten wurde gestern prominent wiedereröffnet. Sanierung des Platzes kostete 56 500 Euro

Von Achim Hodde

Kray. „Vielleicht trainieren hier ja künftig die Talente, mit denen die deutsche Nationalmannschaft dann irgendwann gegen Italien gewinnt.“ Wahrlich keine leichte Bürde, die Bürgermeister Rudolf Jelinek den Nachwuchskickern gestern bei der Eröffnung des frisch sanierten Bolzplatzes im Krayer Volksgarten auferlegte. Die Voraussetzungen dafür dürfte der neue Platz an der Grimbergstraße jedoch allemal bieten. Schließlich sind 56 500 Euro für die Sanierung bereit gestellt worden.

Der Bolzplatz Grimbergstraße ist seit jeher Bestandteil des Krayer Volksgartens. Er wird fast das ganze Jahr über von Kindern und Jugendlichen intensiv genutzt. Der Belag des Spielfeldes bestand bisher aus einer wassergebundenen Decke, die schon lange abgespielt war, aber aus Kostengründen immer wieder nur notdürftig geflickt werden konnte. „Zum Schluss war er kaum noch bespielbar und total überwuchert“, sagt Hans-Joachim Ohlert vom „Naturschutzverein Volksgarten (NVV).



Schossen sich auf dem neuen Platz vor Beginn des Spiels ein: die Kicker vom SV Kray 04.

FOTOS: UWE MÜ